

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Pelatihan dan Pebejalan Linmas Menyongsong Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 28, 2023 - 15:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Gelar Pelatihan dan Pebejalan Linmas Menyongsong Pemilu 2024*

Cikangkung, 28 November 2023 Dalam upaya meningkatkan kesiapan dan pengetahuan Linmas (Lingkungan Masyarakat) menghadapi Pemilu 2024, Kapolsek Ciracap Iptu Dudung melalui perwakilannya, Bripta Asep Yusuf,

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan pelatihan dan pebekalan Linmas. Kegiatan ini berlangsung di lapangan Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Giat pelatihan ini merupakan bagian dari strategi Polsek Ciracap dalam memastikan kesiapan Linmas dalam mengamankan dan mendukung kelancaran Pemilu 2024. Adapun rangkaian kegiatan pelatihan meliputi:

1. **Pengetahuan Dasar Linmas:** Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman dasar mengenai tugas dan tanggung jawab Linmas dalam menjaga keamanan di lingkungan masyarakat.
2. **Teknik Pengaturan Arus Lalu Lintas:** Pelatihan mencakup teknik pengaturan lalu lintas untuk memastikan kelancaran dan keamanan selama periode Pemilu.
3. **Penanggulangan Konflik:** Memberikan pemahaman tentang penanggulangan konflik agar Linmas dapat berperan aktif dalam mencegah dan menyelesaikan potensi konflik di masyarakat.
4. **Penanggulangan Bencana:** Memberikan pengetahuan dan keterampilan dalam penanganan awal bencana untuk memastikan keselamatan warga saat terjadi situasi darurat.
5. **Penerapan Protokol Kesehatan:** Menyampaikan pentingnya penerapan protokol kesehatan sebagai upaya mencegah penyebaran COVID-19 selama pelaksanaan Pemilu.

Bripka Asep Yusuf, sebagai perwakilan Bhabinkamtibmas, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memastikan Linmas siap dan memiliki pengetahuan yang memadai dalam mengemban tugasnya. "Dengan pengetahuan dan keterampilan yang diberikan, diharapkan Linmas dapat berperan aktif dalam menciptakan kondisi aman dan kondusif selama pelaksanaan Pemilu 2024," ujarnya.